
＜7⽉臨時議会、9⽉定例議会を終えて＞
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①富雄北幼稚園、三碓幼稚園の今後について

市の昨年度（令和元年度）の決算は約16億円の⿊字となりました（⼀般・特別会計）。また、7⽉臨時議会、
9⽉定例議会では、国や県の交付⾦を活⽤した新たな事業の補正予算について審議をおこない可決しました。
□7⽉臨時議会 主な事業（休⽇夜間応急診療所への発熱外来の設置、ドライブスルー検査体制の拡⼤、
【総額約23億円】PCR検査能⼒等の拡充、避難所における感染防⽌物資の備蓄等）計36事業
□9⽉定例議会 主な事業（市⽴奈良病院の病床確保に対する⽀援、医療体制強化のための医療機器購⼊、
【総額約27億円】住居確保給付⾦の拡充、全世帯対象のプレミアム商品券発⾏等）計49事業

□富雄北幼稚園
▽市⻑に：⼦ども園化に関する3801通の署名が地域や保護者等から提出さ

れている。署名の受けとめは。今後の進め⽅は。
□三碓幼稚園
▽市⻑に：閉園対象となっており、⼼配の声がよせられている。現在の状況、今後の進め⽅は。

▼最後に意⾒を述べた：
幼稚園については、地域や保護者の皆さんが⻑年⼤切にされてきた場所であり、今後の進め⽅に
ついては、地域や保護者の皆さんの意向にそう形での丁寧な対応を求めた。

②⼤和⽥町、丸⼭を流れる空川の整備について
▽建設部⻑に：空川については、樹⽊や堆積⼟砂等による洪⽔の⼼配の声

がよせられている。現在の状況、今後の進め⽅は。
▼最後に意⾒を述べた：
今後、3年間で河川整備を進めていく⾒通しが⽰されたが、少しでも早く整備が進むように、3年
から2年への短縮を求めた。

③県⽴総合医療センターへの移動⼿段について
▽都市整備部⻑に：富雄駅から県⽴総合医療センター⾏きのバスを⾛らせ

られないかとの声がよせられている。その実現性は。
▽市⺠部⻑に ：⻄部⽣涯スポーツセンターにバス停設置は。
▼最後に意⾒を述べた：
地域公共交通会議（県、市、各事業者等が参加する会議）にて、富雄駅から新たにバスを⾛らせる
事は難しいとの意⾒が出されたが、⻄部⽣涯スポーツセンターにバス停を設置し、富雄駅から若草
台⾏きのバスから、学園前駅から県⽴総合医療センター⾏きバスへの乗り換えがスムーズに図れな
いか。等、新たな対策を求めた。

④階段のある公園への⼿すりの設置について
▽都市整備部⻑に：⾼齢者の⽅から公園の階段の上り下りに苦労している

との声がよせられている。階段への⼿すり設置基準は
▼最後に意⾒を述べた：
平成25年4⽉1⽇以降、新たに公園に階段を設置する場合は、⼿すり設置が義務付けられているが、
それ以前にはルールがない。計画的な⼿すりの設置、要望があった階段への⼿すり設置を求めた。

9⽉定例議会での発⾔（⼀般質問内容）
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肥料の無料配布
し尿や汚泥に少量の⽣ゴミ(学校給⾷の残
飯)を加えて製造された、汚泥発酵肥料
「畑楽(はたらく)」を無料配布しています。
【申し込み先】
奈良市衛⽣浄化センター（0742-33-2942）

⾼齢者の外出⽀援
①ななまるカードをお持ちの皆さんには、
バス運賃1,000円分のチャージ優待券が
配布されます。
②70歳以上の皆さん（世帯）には、タク
シー利⽤割引券（500円×4枚）が配布
されます。

プレミアム商品券
全世帯を対象にプレミアム商品券を発⾏
します。12,000円でプレミアム商品券を
購⼊すれば、17,000円分まで使えます。
※申込が10万冊を超えた場合は抽選と
なります。10⽉末頃申込受付予定。

ごみの持込予約
ごみ処理場へのごみの持込は、電話等で
の予約が必要ですが、3⽉よりインター
ネットでの予約が可能となりました。
【持込ごみインターネット受付】
https://narashi-mochikomi.net/

幼児健診
10⽉以降の幼児健診（1歳7ヶ⽉、3歳6ヶ⽉
健診）は、保健所での集団健診から、お近
くの内科、⼩児科、⻭科等で受診できるよ
うになります（個別健診に切り替わります）

道路の⽳ぼこ
7⽉1⽇より、道路の⽳ぼこ等の修繕依頼
をスマホでおこなえるようになりました。
【道路損傷等通報システム】
https://naracity.geocloud.jp/

皆さんにお伝えしたい奈良市の情報（⼀部）

議会発⾔を通じて新たに実現した内容

実現 3⽉定例議会にて保育所等に通園する際、
ふとんの持ち帰りが⼤変であり、⾃転⾞
だと危険なので、保育所等への⼦ども⽤
簡易ベット（コットベット）導⼊により、
ふとんの持ち帰りが不要となる対策を求
めていました。

今回、7⽉臨時議会で【公⽴】の保育所、
⼦ども園への⼦ども⽤簡易ベットの導⼊
予算が提案され承認されました。
（今後、⼦ども⽤簡易ベットの導⼊により
【公⽴】の保育所等において、布団の持ち
帰りが不要となる予定です）

ふとんの持ち帰りを不要に

しかし、【私⽴】の保育所等への導⼊予算は
提案されていません。【私⽴】の保育所等へも、
⼦ども⽤簡易ベットを導⼊するよう、市⻑に要
請書を提出しました（8⽉）

⼦ども⽤簡易ベット（イメージ写真）


